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◆ビジター 松永 RC 会長 土井芳憲 様 

       創立４５周年実行委員長 岡本 秀 様 

◆会長報告 

皆様こんにちは。 

暦の上で、昨日２３日は処暑（しょしょ）暑さもようやくおさまり、朝

夕は初秋の気配がただようころですが、今年は如何なものでしょうか。 

本日は、松永ロ－タリ－クラブより土井会長、岡本創立４５周年実行

委員長が来例頂きました。先程ご説明がありました、全員出席皆様よろしく

お願い申し上げます。 

本日プログラムは、先日２２日、日曜日ホテルグランビィア広島に於いて

開催された、「地区指導者育成セミナ－」の報告となっております。地区指

導者育成セミナ－とは、地区内の指導的ロ－タリアンが、クラブレベルを超

えて奉仕するための能力と知識を開発することを目的とした研修会です。ガ

バナ－の責任のもと、地区大会の直前・直後に丸一日を充て開催されます。 

この度は、「会員増強部門」・「ロ－タリ－財団部門」についてセミナ－が

行なわれました。各クラブより４名との参加要請があり、当クラブからは、菅クラブ組織委員長、神原ロ－タ

リ－財団等委員長、佐藤 貢幹事、私今井が受講しました。後程セミナ－の報告をさせていただきます。会員

の皆様には、セミナ－の内容をご理解頂きクラブの益々の発展を図ってまいりたい所存であります。 

セミナ－終了後、前田ガバナ－に公式訪問のお礼に挨拶いたしました。福山赤坂ロ－タリ－クラブの活動の

取り組みに対し賞賛くださり、又奉仕活動の何か一つロ－タリ－の友に寄稿する様協力するからと暖かい言葉

を頂きました。これもひとえに会員の皆さまの日ごろのご尽力の賜物でありますことに感謝申し上げ会長の時

間とさせて頂きます。 

 

◆幹事報告 

       （例会変更） 

        福山東 RC 9 月 29 日（木）→ 同日 18：30～ 慶昇楼 月見夜間例会 

       

 ガバナー事務所より ２０１０－１１年度 RYLA 開催案内および参加青少年・ロータリアンご推薦依頼 

 米山学友会より 「学友会会報」 賛助会員入会のお願い 

 

◆出席報告  ○会員数 42 名  ○出席率    87.80％ 

 欠席者  5 名   佐藤(有)さん 前田さん 西さん 河井さん 岡本さん 
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◆義務スマイル 

会員入会記念祝    

   佐藤 貢さん         14 年 8 月 6 日 

   中元弘一さん         16 年 8 月 10 日 

   武郷義昭さん         18 年 8 月 6 日 

   西 浩二さん         18 年 8 月 6 日 

   貝川正通さん         18 年 ８月 ６日 

 

◆申告スマイル 

 土井芳憲・岡本 秀さん……創立４５周年の式典に皆様をお待ちしております。 

今井尚正会長……８月 22 日指導者育成セミナーに参加された菅会員組織委員長、神原ロータリー財団等委

員長佐藤 貢幹事ご苦労様でした。本日報告よろしくお願いします。松永ロータリークラブ 土井会長、

岡本創立４５周年実行委員長ようこそおいでくださいました。 

 徳永雅俊さん……本日は松永 RC 土井会長、岡本実行委員長ようこそお越しくださいました。先週のガバナ

ー公式訪問では会員の皆様には大変お世話になりました。ご協力ありがとうございました。 

 佐藤 貢幹事……本日は松永ロータリークラブ 土井会長、岡本創立４５周年実行委員長ようこそいらっし

ゃいました。また 22 日日曜日の地区指導者育成セミナーに出席された皆様ご苦労様でした。今日は報告

よろしくお願いします。セミナーではグループに分かれてディスカッションもあり大変勉強になりました。 

 藤原美則さん……一昨日赤坂学区文化連盟主催の文化講演会に講師として招かれました。講師紹介は自己紹

介にさせていただき、主として昭和 20 年 8 月の熱いあつい夏について話しました。演題は、福山市重要

文化財「太田古墳出土品（藤原美則蔵）」についてで資料を準備して出席しました。自己紹介が 30 分、

主題は 1 時間になりましたが出席者から続きをぜひ話してほしいという声がかかりました。自己満足しス

マイルします。 

 石田幹雄さん……暦の上では処暑ですが連日の猛暑でうんざりしています。なんとかこの夏を乗り切ろうと

健康管理第一にしています。皆さんの元気を祈ってスマイルします。 

 佐藤直敏さん……先週も東京出張でしたが、本日もこれから日帰り大阪出張で途中早退させていただきます。

大変恐縮です。 

 平田 昭さん……先日、5 人目の孫が生まれました。母子ともに元気です。 

 西 浩二さん……先週はガバナー公式訪問にて大変お世話になりありがとうございました。いよいよクラブ

協議会が始まり緊張しながら各クラブを回らせていただいています。今週は出張で欠席しますのでスマイ

ルさせていただきます。 

 赤阪英一さん……体調がすぐれないので失礼します。 

 武郷義昭さん……所用のため退席します。 

  

◆プログラム：会員卓話：地区育成セミナー報告 
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次回例会 

     9 月 14 日（火）会員卓話 

     9 月 21 日（火）19：00～  月見夜間例会 いけの飯店 

 

◆特別養護老人ホーム藤江荘 車椅子贈呈 8 月 24 日 

 

 

 


